

## 60 Jahre Sportkegelverein Albstadt

Am Samstag den 29.08.2015 feierte der SKV Albstadt auf der Kegelanlage in Bisingen sein 60jähriges Jubiläum.

Mit einem kleinen Turnier, bei dem ein Paar zusammen mindestens 60 Jahre alt sein musste wurde am Freitag und Samstag das Fest eingeleitet. Am Abend begann der offizielle Teil mit der Begrüßung durch die erste Vorsitzende Simone Bader. Besonders freute sie sich über die Anwesenheit vom Sportkreisvorsitzenden Hendrik Rohm, der in seinem Grußwort die Arbeit des Vereins lobte und noch viele erfolgreiche Jahre wünschte. Danach stärkten sich die Gäste beim gemeinsamen Essen. Im Anschluss begrüßte der Verbandspräsident Siegfried Schweikardt alle Gäste und gab einen kurzen Rückblick auf die Geschichte des SKV Albstadt. Der Sportwart Helmut Wuttke führte dann die Siegerehrung des Kegelturniers durch. Hier belegten Simone Bader und Tim Stauß bei den Sportkeglern mit 565 Kegel und Gisela und Rudi Räse bei den Hobbykeglern mit 462 Kegeln jeweils den 1. Platz. Nach der Siegerehrung der Kегler nahm auch der Sportkreisvorsitzende Hendrik Rohm noch etliche Ehrungen vor. So bekamen Helmut Wuttke und Rainer Schulz die bronzene, Rainer Thieke die silberne und Johann Anka, Simone Bader und Wolfgang Thieke die goldene Ehrennadel des Württembergischen Landessportbundes überreicht.



*Die Geehrten (v.l.n.r.): Johann Anka, Rainer Thieke, Simone Bader, Rainer Schulz, Helmut Wuttke, Wolfgang Thieke und Tim Stauß*

Jetzt war die 1. Vorsitzende Simone Bader an der Reihe. Ihre Festrede hatte sie in Rubriken unterteilt. Sie hob einige Aktivitäten des Vereines hervor. Da war die Lidschattenrallye, Sie wurde von 1989-1995 siebenmal durchgeführt. Dann war da das Sechstagekegeln. Diese Veranstaltung erfreut sich immer noch großer Beliebtheit. Bereits zum 45. Mal wird das

Turnier am 26. Dezember diesen Jahres gestartet. Die nächste Rubrik waren die Spieleinsätze. Da ist mit 786 Spielen Johann Anka der klare Spitzenreiter. Da müsste er schon 2 Jahre aussetzen damit ihn Josef Baumgärtner mit 750 Spielen einholt. Der nächste Punkt die Mitgliederentwicklung. Auch in unserem Verein ist ein Mitgliederrückgang zu verzeichnen. Hatte der Verein vor 10 Jahren noch 60, so sind es heute nur noch 40 Mitglieder. Auch der Altersdurchschnitt nimmt stetig zu. Dann kam sie zu den Aktivitäten des Vereins. Das erste Event ist am 1. Mai die Wanderung, im Juni-Juli die Vereinsmeisterschaft und im Juli noch ein Grillfest für alle Mitglieder, Verwandten und Bekannten. Vor Weihnachten findet noch die Jahresfeier statt, bevor am 26. Dezember wieder das Sechstagekegeln eröffnet wird. Beim Punkt Vorstandschaft gab sie einen Überblick über die Ämter in den letzten Jahren. Bei den Meisterschaften war das aktuellste Ergebnis die Vereinsmeisterschaft 2015. Die Sieger sind bei den Herren Rainer Thieke und bei den Damen und Senioren Klara Prill. Am Schluss gab sie noch einen Überblick über die Geschichte des Vereins. Mit dem Kegelied, bei dem alle Anwesenden kräftig mitsangen endete ein harmonischer Abend.